

SICARM, Foro Anual de la Sociedad de la Información Región de Murcia, en su undécima edición, continúa con la labor de acercar a ciudadanos, profesionales, y empresas los últimos avances en el campo de las Nuevas Tecnologías.

Desde el 24 de marzo al 1 de mayo, **SICARM** recorrerá cinco municipios de la Región de Murcia. Puerto Lumbreras, Archena, Murcia, Fuente Álamo y San Javier serán sede de las Demostraciones de Nuevas Tecnologías a Ciudadanos, con talleres para que los ciudadanos experimenten con las últimas innovaciones tecnológicas.

Además, en Lorca, Cartagena y Murcia se celebrarán un total de 10 Jornadas Técnicas, donde a través de exposiciones comerciales, conferencias, y mesas redondas se hablará y debatirá sobre las TIC y su influencia en sectores tan importantes como los medios de comunicación, las redes sociales, la administración pública, las oportunidades de negocio en la red, o el sector audiovisual.

Sin duda un completo programa de eventos en el que aprender las posibilidades que pueden ofrecer las TIC a la sociedad y cómo reducir la brecha digital.

i@cércate!



UNA ACCIÓN DE



CON LA FINANCIACIÓN DE



XI foro anual
sociedad de la información
Región de Murcia **2011**

REGIÓN
DE MURCIA

MARZO
ABRIL
2011

sicarm
www.sicarm.es

